

## ACTA No. 370

El viernes 14 de diciembre de 2018, a las 8:30 horas, en el Salón de Expresidentes de la Cámara de Comercio de Guadalajara, se verificó la sesión número 369 del Consejo de Administración de la propia Institución. Presidió la Srita. Sandra López Benavides Presidenta del Consejo de Administración; estuvieron presentes el tesorero Ing. Jorge Martínez Güitrón, el Secretario Lic. Óscar Martín del Campo Fernández; los señores consejeros Lic. Gerardo González Cortés y el Maestro Joel Guzmán Camarena en representación de la Lic. Sandra Deyanira Tovar López; el comisario Lic. Alberto Tapia Venegas; el director comercial Lic. Elías Cervantes Meza, el director administrativo C.P. Francisco Orozco Sánchez, como también el director general Francisco Rodríguez Herrejón.

El Lic. Óscar Martín del Campo dio lectura al acta correspondiente al mes de noviembre, misma que fue aprobada en todo su contenido.

El Lic. Alberto Tapia Venegas presentó la información financiera respectiva al periodo en cuestión, así como las variaciones al presupuesto correspondiente.

Fueron invitados a la sesión de Consejo los señores Víctor Sánchez Larrauri y Aurelio Rodríguez R. directivos de la Asociación Civil Concertando México, así como los integrantes de la orquesta de cámara infantil del Zoológico Guadalajara. Los pequeños deleitaron a los integrantes del Consejo con una selección de piezas musicales navideñas así como también una muestra de música clásica. Los citados directivos agradecieron al Consejo de Administración del Zoológico Guadalajara el apoyo que durante el año 2018 brindaron a Concertando México y que ha permitido conformar este grupo musical. El Consejo a través de la Señorita Sandra López Benavides hizo un reconocimiento a la labor desarrollada para lograr la conformación de la orquesta infantil y ofreció a Concertando México el continuar con el apoyo económico así como con las facilidades necesarias para que los niños continúen su formación musical en las instalaciones del Zoológico.

El director general expuso enseguida su informe mensual. En relación al estacionamiento accesorio del Zoológico que fue cedido en comodato a la empresa Ximetría, se determinó que nuestra institución lleve a cabo su propio proyecto de estacionamiento multinivel en colaboración con el Gobierno Municipal. El director comentó haber concluido los levantamientos topográficos de las áreas en las que se pudiera edificar su construcción y llevará a cabo un estimado paramétrico del costo de dicho desarrollo para luego someterlo a la consideración del Consejo.

De la misma forma expresó haber realizado un levantamiento estructural y arquitectónico del auditorio para cotizar enseguida la instalación de un sistema fotovoltaico constituido por celdas solares instaladas sobre la cubierta, que permitan bajar los costos del fluido eléctrico.

No existieron asuntos adicionales por tratar y con ello se dio por terminada la sesión, siendo las 10:45 horas del día de su fecha.



# Informe de la Dirección General del Zoológico Guadalajara correspondiente al mes de diciembre de 2018.

#### DIRECCION ADMINISTRATIVA

- La rotación del mes fue de 0.5%, mientras que el ausentismo de 1.53%.
- Se ofreció un curso de calidad en el servicio en el que tomaron parte 56 prestadores de servicio social y un empleado.

#### DIRECCION TECNICA

- Los nacimientos más relevantes fueron las de cinco suricatas. Se adquirieron por intercambio una pareja de monos tamarín cabeza de algodón; a cambio cedimos cuatro cisnes negros crías y un león africano.
- Las muertes más significativas fueron las un venado cola blanca y un antílope lichi rojo, así como un antílope cimitarra.

# DIRECCIÓN COMERCIAL

- Con el concepto de "Zooper Navidad" en tu Zoológico Guadalajara inició la campaña promocional de la temporada y donde destacamos los principales atractivos como:
  - a) Nacimiento Gigante
  - b) Los Ciervos de Santa
  - c) Reyes Magos
  - d) Santa Claus acuático
- También, se reforzó la campaña publicitaria promoviendo a Khatani el bebé hipopótamo de Kiboko Bwawa además de la Antártida; reino de los pingüinos, incluyendo la versión de incubación.
- Parte importante de este esfuerzo de comunicación lo constituyeron las redes sociales para las que se subieron 50 publicaciones para Facebook, tres videos para YouTube y 60 fotografías para Instagram.



- Por otro lado, cabe destacar el reportaje que Televisa realizó del Santa Claus acuático y el cual fue transmitido a nivel nacional en los principales noticieros del canal de las estrellas: Loret de Mola, Paola Rojas y Denise Maerker así como en los noticieros locales de canal 4.
- Por onceavo año consecutivo la empresa laboratorios Pisa festejó su posada en las instalaciones del parque. Más de 14,000 personas entre empleados y familia disfrutaron de los diferentes atractivos que ofrece el Zoológico quedando los ejecutivos de la empresa muy satisfechos con la organización.
- También, por otro lado asistimos a las siguientes empresas a comercializar los paquetes del parque: Sindicato del IMSS, feria Navideña en HELLA, USI de México, Crown Envase, clínica 46 del IMSS, feria navideña de NISSAN Aguascalientes y Safety Depot.
- Para reforzar los atractivos de la temporada se contrató el espectáculo del Mago Leo quién ofreció un show diario en el auditorio del Zoológico.

## **DIRECCION DE SERVICIOS GENERALES**

- El promedio diario de consumo fue de 198m³ diarios, 2m³ más que el mes pasado. La planta de tratamiento por su parte produjo 460m³ de agua de reciclada.
- Se pintó el muro que limita el circuito del tren panorámico a lo largo de todo el parque.

# DEPARTAMENTO EDUCATIVO

- Se realizaron durante el mes cuatro fiestas infantiles con 110 participantes en total; un campamento nocturno con los padres e hijos participantes en cursos de verano, así como una cena romántica en el acuario.
- Se coordinó la posada empleados 2018. Se consiguieron en intercambio en especie con el Parque Acuático San Juan Cosalá, Parque Acuático Casa Grande, y premios Groupon mismos que se rifaron entre los participantes. Asimismo con la empresa Cloe Moda obtuvimos presentes para todos los empleados.
- Asimismo se organizó la posada para los niños de la orquesta del Zoológico Guadalajara a la que fueron invitados también sus papás.